

Ein Top-Ereignis wartet auf die Fußballfans in Illertissen

Ein Top-Ereignis wartet auf die Fußballfans in Illertissen und der ganzen Region. Der Bundesligist FC Augsburg kommt am Mittwoch, den 13. Juli (Anstoß 19.00 Uhr, Einlass und Rahmenprogramm ab 17.00 Uhr) nach Illertissen ins Vöhlin-Stadion und bestreitet ein Freundschaftsspiel gegen den heimischen Regionalligisten und zweifachen bayerischen Amateurmeister FV Illertissen. Präsentiert wird das „große Schwaben-Duell“ von den Lechwerken (LEW), die als Exklusivpartner des FC Augsburg und Sponsor des FV Illertissen dieses Freundschaftsspiel zwischen den beiden besten Teams Schwabens ermöglichen.

Die Zuschauer dürfen sich beim FC Augsburg neben dem neuen Trainer Dirk Schuster und Manager Stefan Reuter auf viele namhafte Spieler freuen: Immerhin beschäftigt der FC Augsburg mehrere Nationalspieler, von denen einige aktuell sogar bei der Europameisterschaft dabei sind. Torhüter Marwin Hitz gehört zum Team der Schweiz, Stürmer Alfred Finnbogason fiebert im Trikot von Island der ersten Teilnahme des kleinen Inselstaates an einem großen Wettbewerb entgegen. Ragnar Klavan war derweil mit Estland beim Baltic Cup 2016 vertreten. Konstantinos Stafylidis war in den letzten Tagen mit der griechischen Nationalmannschaft unter dem deutschen Coach Michael Skibbe bei zwei Freundschaftsspielen in Australien dabei. Auch der Nationaltrainer Südkoreas ist ein Deutscher, nämlich Uli Stieleke. Mit Dong-Won Ji und Jeong-Ho Hong hatte er zwei FCA-Profis bei den Spielen gegen Spanien (in Salzburg) und Tschechien im Aufgebot. Der dritte Südkoreaner im Bunde, Ja-Cheol Koo, musste wegen einer Zehenverletzung absagen.

Man darf sich also im Illertal auf hervorragende Fußballer freuen. Und auch der heimische FVI, der dann bereits am darauffolgenden Wochenende sein erstes Punktspiel in der Regionalliga Bayern bestreitet, wird seine neuen Spieler präsentieren. Trainer Holger Bachthaler ist für einen Umbau der Mannschaft gefordert, hat einen sehr jungen Kader. Das Durchschnittsalter der 24 Spieler ist unter 23 und das Team kann gegen einen so starken Gegner zeigen, wie weit es schon ist.